

**ANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN ZUR SITZUNG DER
BEZIRKSVERTRETUNG AM 19. DEZEMBER 2024**



**SCHÜLERFREUNDLICHE VERBINDUNG ZWISCHEN VOLKSSCHULE
ELISABETHPLATZ UND BELVEDEREGASSE 32**

ANTRAG:

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Angesichts des zu errichtenden Schulgebäudes in der Belvederegasse 32 wird die Magistratsabteilung 46 (Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten) ersucht, Pläne für die Fläche zwischen den zwei Schulgebäuden (Volksschule Elisabethplatz und Belvederegasse 32) auszuarbeiten, damit Schüler*innengruppen sich sicher und bequem zwischen den beiden Schulgebäuden bewegen können.

Die Pläne mögen der Frau Bezirksvorsteherin zur Vorlage in der Verkehrs- und Planungskommission übermittelt werden.

BEGRÜNDUNG:

Die Elisabethschule wird um ein Gebäude in der Belvederegasse 32 erweitert. Da die Schule dann auf zwei Standorte verteilt ist, muss die Verbindung zwischen den Standorten sicher und einladend sein. Der jetzige Gehsteig ist mit einem Meter zu schmal.

Fabian Setznagel
Klubobmann